
           
JEAN-PIERRE AUGUET REJOINT FRANCOIS BAYROU  

 
Mes prises de position m’ont apporté le soutien et l’encouragement de nombreuses et de 
nombreux de mes concitoyens Lourdais. 
 
Ces prises de position ont été diverses : je citerai le Centre Hospitalier de Lourdes, la maison 
de retraite de Saint Thomas d’Aquin, l’ouverture d’un centre commercial à la route de Tarbes, 
le déménagement des Piscines des Sanctuaires, le passage à niveau de la route de Pau, etc … 
Il est vrai qu’ayant été 18 ans à la mairie de Lourdes dont 2 mandats comme maire adjoint, je 
pense avoir le droit de pouvoir m’exprimer sur des sujets très importants qui engagent la vie 
et l’avenir de notre Cité.  
 
J’ai rejoint François Bayrou parce que je pense qu’il est aujourd’hui le seul à pouvoir 
proposer des solutions à une crise sans précédent que traverse notre pays. 
 
Profondément Européen, je dois dire que comme beaucoup je suis déçu de l’Europe. Nous 
n’avons pas voulu cette Europe là, l’Europe de la Finance, l’Europe de la perversion, 
l’Europe de la compromission. 
 
M. Strauss Khan, M. Hollande, M. Sarkozy appartiennent à ce monde là.  
 
Nous voulions une Europe sociale, une Europe de la sécurité, une Europe de la justice, 
une Europe laïque qui soutienne ses racines chrétiennes. Ce sont là les valeurs de la 
France. Elle a donné à cette Europe ses racines qui ont fait et qui font et sa puissance et 
sa notoriété. 
 
Ces valeurs ne sont pas l’apanage de l’extrême droite, et appartiennent à une France dont la 
richesse est dans sa devise « Liberté, Egalité, Fraternité ». la France de Guy Moquet, de notre 
drapeau républicain, et de sa diversité, la France des Pères de l’Europe.  
 
J’ai rejoint  François Bayrou, non seulement parce qu’il incarne ces valeurs, mais aussi parce 
que je pense qu’il est le seul aujourd’hui à vouloir vraiment changer les choses dans notre 
pays d’une façon réaliste. Nos concitoyens savent très bien qu’à la lumière de ce que je viens 
de dire, on ne peut pas continuer la chienlit (dixit G. Pompidou). François Bayrou est un 
homme de courage et il faut l’encourager  plus encore car nous sommes nombreux à souhaiter 
qu’un grand changement intervienne dans notre société. Nous sommes nombreux à vouloir 
sortir de ce clivage gauche droite qui ne signifie plus rien.  
 
Notre pays a souvent montré le chemin à travers des périodes de terreur, de révolutions. Je 
pense qu’il existe des solutions à la crise que nous traversons et ce n’est  plus dans la violence 
que peuvent se résoudre les problèmes d’aujourd’hui : 
 
Il fut un temps où on a aboli les privilèges de la royauté. Aujourd’hui il faut abolir les 
privilèges de nos institutions républicaines et rappeler le devoir et le sens  des responsabilités.  
De l’argent il y en a, sans toujours faire payer les petites classes et les classes moyennes par 
des augmentations d’impôts injustes et injustifiées. 
 
 Il faudrait que nos dirigeants nous montrent l’exemple qui consisterait pour eux à 
réduire leurs émoluments démesurés, leurs dépenses somptuaires et leurs retraites 



outrancières. Il faut remettre en cause notre gouvernance, réduire le nombre de 
représentants dans nos assemblées en France et en Europe et surtout supprimer un train 
de vie que beaucoup de nos représentants s’octroient. En un mot, il faut remettre en 
cause nos institutions et le diktat de la finance. 
 
Messieurs de la Droite, Messieurs de la Gauche, le peuple de France ne peut plus compter sur 
vous ; on ne peut plus vous faire confiance. 
 
Merci à François Bayrou pour son courage et sa persévérance ! Je le soutiendrai donc.  
 
JPA               


